



SACREE AMBIANCE AU SPIP 28

Entre brimades, réflexions acerbes, rétention d'informations, certains membres du personnel administratif ne savent plus où donner de la tête au SPIP 28 !!!

Après la « suspension estivale », la direction du SPIP et ses « techniques de management » continuent de faire des dégâts, Cette fois ce sont certains de nos collègues du pôle administratif qui en font les frais,

A Chartres, nous rappelons que les personnels ne demandent qu'à lâcher la boule au ventre, pour venir au travail sereinement...

Chartres le 28/09/2016